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ISTITUTO COMPRENSIVO DI CORINALDO 
ANNO SCOLASTICO 2019/20 

 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

VERBALE N°10 
 

Mercoledì 11 marzo 2020, alle ore 18.30, in sessione di videoconferenza on line a seguito del 
DPCM 04/03/2020, si è tenuta la riunione del Consiglio d’Istituto, per discutere il seguente O.d.G. 

1. Delibera verbale seduta precedente 
2. Delibera di inserimento in bilancio del finanziamento del progetto Erasmus+ KA1 T.O.E.F.L. 
3. Delibera di inserimento in bilancio del finanziamento del progetto PON “Sempre in con-tatto: 

mai soli” – progetto 10.1.1A-FDRPOC-MA-2019-19 (inclusione sociale e dispersione) 
4. Elenco variazioni al Programma Annuale dal 27/11/19 al 31/12/19 

 

Presiede la riunione il presidente Stefano Ciarloni; verbalizza l’insegnante Angela Tommasetti. 
Risultano assenti: Giorgia Bruciati, Lucilla Saccinto. Rosella Rosorani entra al punto n°3. 
 

1° punto O.d.G.: “Delibera verbale consiglio precedente” 
Il Dirigente Scolastico procede alla lettura del verbale della seduta precedente del 17/12/2019. 
Non essendoci osservazioni in merito, si procede alla votazione.  
 

Si vota per l’approvazione del verbale n°9 del 17 dicembre 2019. 
Risultato della votazione (n° 16 votanti): unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°68 
approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 

2° punto O.d.G.: “Delibera di inserimento in bilancio del finanziamento del progetto Erasmus+ 
KA1 T.O.E.F.L.” 
Il Dirigente Scolastico e la D.S.G.A. illustrano dettagliatamente il progetto “Erasmus+ Ka1 
T.O.E.F.L.” che tutti i componenti hanno ricevuto per mail. Il budget totale ammonta a 29.246,00 € 
e le attività potranno essere svolte dal 31/12/19 al 30/12/20. 
Si vota per inserire in bilancio il finanziamento del progetto “Erasmus+ KA1 T.O.E.F.L” come 
ampiamente illustrato dal Dirigente Scolastico e dalla D.S.G.A. 
 

Risultato della votazione (n°16 votanti): favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con 

DELIBERA N°69 
 

approva all’unanimità l’inserimento in bilancio del progetto “Erasmus+ Ka1 T.O.E.F.L.” come sopra 
descritto. 
 

3° punto O.d.G.: “Delibera di inserimento in bilancio del finanziamento del progetto PON 
“Sempre in con-tatto: mai soli” – progetto 10.1.1A-FDRPOC-MA-2019-19 (inclusione sociale e 
dispersione)” 
Il Dirigente Scolastico e la D.S.G.A. illustrano dettagliatamente il progetto PON “Sempre in con-
tatto: mai soli” che tutti i componenti hanno ricevuto per mail e che prevede cinque moduli per un 
importo totale di 28.410,00 €. È rivolto specificatamente gli alunni B.E.S. e quindi anche gli alunni 
disabili. Saranno privilegiate gli alunni con queste difficoltà e anche le famiglie con alunni B.E.S. 
Si vota per inserire in bilancio il finanziamento del progetto PON “Sempre in con-tatto: mai soli” 
come sopra illustrato. 
Risultato della votazione (n°17 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con  

DELIBERA N°70 
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approva all’unanimità l’inserimento in bilancio del progetto PON “Sempre in con-tatto: mai soli” 
come sopra descritto. 
 

4° punto O.d.G.: “Elenco variazioni al Programma Annuale dal 27/11/19 al 31/12/19” 
Il Dirigente Scolastico illustra le seguenti variazioni al programma Annuale inviate per mail a tutti i 
consiglieri. 

Num. 
Progr. 

DATA Aggr. Voce Sotto 
voce 

* Ogg
etto 

Importo 

37 07/12/2019 3 3 0 F Fondi ministeriali per orientamento - D.L. 104/2013 art. 8 183,47 

L’importo verrà destinato al progetto A06- ATTIVITA’ DI ORIENTAMENTO e servirà a retribuire  soprattutto il personale esterno impiegato negli 
esami di idoneità al corso musicale di Ostra Vetere 

38 27/12/2019 5 4 0 F Maggior contributo Comune di Barbara per a.s. 2018/2019 33,00 

Il Comune di Barbara ha rettificato gli importi comunicati all’inizio dell’anno con questa somma in più che è stata destinata alla secondaria Ugo 
Foscolo come l’importo già precedentemente deliberato 

39 27/12/2019 6 10 0 F Contributo alunni per progetto "Adotta l'autore" 2.625,00 

La scuola ha introitato in bilancio  le quote che le insegnanti hanno raccolto dagli alunni per la realizzazione del progetto ed ha provveduto a 
versarle – si tratta di una partita di giro 

40 27/12/2019 5 6 0 F Differenza su previsione di entrata progetto STORIA IN RETE -
a.s. 2018/2019 

-450,00 

41 27/12/2019 5 6 0 F Differenza su previsione di entrata progetto MATEMATICA IN RETE 
-a.s. 2018/2019 

175,00 

Si tratta di 2 assestamenti al Bilancio per una differenza tra le  quote effettivamente riscosse a fine anno rispetto a quelle programmate all’inizio. 

42 27/12/2019 5 6 0 F Rimborso costi indiretti progetto Formazione Ambito "Italmatica 1° 
Ed." 

426,27 

Il progetto Italmatica  nel primo anno di attuazione è stato organizzato dal I.C. Corinaldo ma gestito finanziariamente dalla Scuola Capolifa 
“Panzini”. Al nostro Istituto sono state assegnate le sole risorse legate ai costi indiretti (spese di materiale e organizzazione). L’importo è stato 
gestito nel Progetto P04 – Formazione e aggiornamento. 

43 27/12/2019 3 6 0 F DIFFERENZA SU PROGRAMMATO PER PROGETTO PNSD 
“AMBIENTI INNOVATIVI” A SEGUITO DI ACCONTO DEL 50% 

5.134,54 

Il progetto era stato inserito in bilancio con un importo presuntivo legato ai costi da sostenere. Al momento essendo determinato ed erogato il 50% 
del contributo (pari ad € 7.500,00) viene definito con esattezza l’importo di € 15.000,00 come totale del finanziamento che verrà erogato dal MIUR. 
L’importo della variazione è necessario per assestare il bilancio sulla corretta cifra di  € 15.000,00 accertata in bilancio. 

( Il progetto ha avuto inizio, dovrà concludersi entro giugno, sono state inviate le richieste di offerta alle varie Ditte ) 

TOTALE 8.127,28 

 
Si vota per le variazioni al Programma Annuale dal 27/11/19 al 31/12/19  come sopra illustrato. 
Risultato della votazione (n°17 votanti):  favorevoli all’unanimità 
Il Consiglio con  

DELIBERA N°71 
approva all’unanimità le variazioni al Programma Annuale dal 27/11/19 al 31/12/19  come sopra 
illustrato. 
 
Al termine dei punti all’O.d.G. il Dirigente Scolastico ha illustrato la situazione della scuola in 
questo periodo di chiusura ricordando che ha provveduto ad emanare un decreto dirigenziale e un 
video-comunicato pubblicati sul sito web della scuola il quale è costantemente aggiornato sulla 
situazione determinata dal COVID 19. 
Fa presente che tutti i docenti DEVONO utilizzare e stanno utilizzando strumenti utili alla didattica 
a distanza (registro elettronico, collegamento via mail, WhatsApp, Skype, piattaforme didattiche) i 
quali sono la prova che la scuola non è chiusa ma va avanti con l’impegno di tutti, comprese le 
famiglie. Il dovere è sottolineato da plurime Circolari Ministeriali. 
In questo periodo la scuola porta avanti i servizi minimi essenziali e, terminate le pulizie dei plessi, 
a partire da Sabato 14 marzo 2020 resterà aperta solo la segreteria con il contingente minimo. 
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Fra gli adempimenti amministrativi l’istituzione scolastica ha inviato anche all’ASUR, come per 
legge entro il 10 marzo di ogni anno, gli elenchi degli alunni iscritti e neo-iscritti. Nei giorni scorsi il 
consigliere Enea Bartolini chiedeva spiegazioni in merito ad una risposta dell’ASUR sulla modalità 
di segnalazione effettuata dal Dirigente Scolastico. 
Il Dirigente Scolastico sottolinea e ammette che la forma della segnalazione effettuata possa aver 
dare adito ad interpretazioni ambigue, ma ribadisce che essa è finalizzata a garantire che tutti i 
bambini abbiano un pediatra e siano vaccinati. 
Il consigliere Francesca Sassaroli ribadisce l’importanza dell’intervento dell’istituzione scolastica in 
tutti quei casi in cui l’istituzione stessa venga a conoscenza di tali anomalie. Tale sottolineatura è 
fatta anche dal consigliere Cristina Bucci. 
Il Dirigente Scolastico si augura che questo periodo di chiusura forzata, ma assolutamente 
necessaria, possa terminare il più presto possibile. 
 
La riunione si conclude alle ore 19.50 

 
 

F.to Il Segretario verbalizzante 
Angela Tommasetti 

 
 

F.to Il Presidente 
Stefano Ciarloni 

 


